## 1学年 合唱コンクールリハーサル感想

練習の成果が見えました。当日が楽しみです。

本番は、今日のリハーサルよりももっと大きな声で歌えるように、がんばってください。 まずは初めて体育館に入れて学校の雰囲気が分かって良かったです。本番もガンバレ!か げながら応援しています。

リハーサルが見れると思っていなかったのでよかった。家族の会話が増えます。

学校での様子と合唱が見られてよかったです。

初めての合唱祭でまだ辿々しさがありましたが、小学校の時より歌声も堂々とした雰囲気も含め成長を感じました。

本番は先輩方に続いて頑張って欲しいです。

発声方法も声量もまだまだ初々しいなぁ~と思いながら聞いていました。今日の反省点を踏まえて、残り1週間でどこまで素敵な合唱に仕上がるのか楽しみにしています♪たくさん練習した分、本番は自信をもって思いっきり楽しんで発表して欲しいなと思います。当日は他学年の発表が観れなくてとても残念ですが、本日3年生の合唱を幸運にも聴くことができてとても感動しました。さすが3年生!! とても素晴らしいハーモニーでした。素敵なお土産を頂きました♪

1年生なりに声を出して、頑張っていたと思いますが、その後に3年生の歌声を聞かせてもらったところあまりに綺麗なハーモニーで感心しました。1年生も本番頑張って欲しいです。

本番が見られないので楽しみに来ました。さすが中学生になったのだなと実感できる行動 でした。来年も楽しみにしています。

全てのクラスがまだ準備不足だと思います。市民会館ではもっと大きな声ではないと後ろの席まで届かないと思います。ステージを降りる時は降り方の順番がわかってないのか各クラスでバラバラでした。

真剣に練習に取り組む姿を見ることができて、嬉しかったです。

初めてなので、声が小さめでしたが、2年後は、もっと上手になると思います。 本番は楽しんで歌声を披露できますように

## ー生懸命頑張ってる姿が見れてよかった

普段の練習風景が見られ良かったです。

指揮者と伴奏者の生徒に、挨拶の仕方など

事前説明が十分されておらず、どのタイミングでおじきをするかなど、困ってしまっている生徒もいて、もう少し丁寧な説明をしてあげた方が良かったと思います。

当日は、わざわざ文化会館に行かなくても体育館で十分だと思いました。近くから見られるので我が子の顔が確認しやすいですし、大きなホールで歌う経験は良い事かもしれませんが、通勤の時間帯に現地集合にするなど不安な要素がかなりあります。

昼食もまともに食べる時間もない。もういっそ来年から学校でコンクールをやるか、DVD を販売するか、ネット配信して下さい。

リハーサルと言われていたので、こんな感じかなと予想してましたが、欲を言えば、フル コーラス聴きたいと思いました。

時間ない中で、見学の機会をもらえてよかったです。

当日参観できない方もいると思うので、リハーサルを参観出来るのはうれしいと思います。どのクラスも練習をたくさんして、まとまっていたと思いました。本番はホールなのでもっと大きな声で歌ってもいいと思いました。楽しみにしていますので、がんばってください、